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Stadt Karlsruhe
Sozial- und Jugendbehörde – Pflegestützpunkt und Pflegeheimberatung

Pflege 
Hilfe 
Unter·stützung

Pflege·stütz·punkt und 
Pflege·heim·beratung 
der Stadt Karlsruhe

Pflege∙heim∙beratung

 
Sie müssen in ein  
Pflege∙heim.

Sie müssen einen  
Antrag bei Ihrer  
Pflege∙kasse stellen.

Sie brauchen  
Sozial∙hilfe.

Sie müssen einen  
Antrag beim  
Sozial∙amt stellen.

Haben Sie Fragen? 

Dann machen Sie  
einen Termin bei uns.

Sie können uns anrufen.

Oder Sie können zu uns kommen:

Pflege·stütz·punkt und 
Pflege∙heim∙beratung  
der Stadt Karlsruhe

Ernst-Frey-Straße 10 
76135 Karlsruhe

Telefon Pflege·stütz·punkt:  
0721 133-5513 

Telefon Pflege∙heim∙beratung:  
0721 133-5055 
0721 133-5085

Internet:  
www.karlsruhe.de/pflege

E-Mail:  
pflegestuetzpunkt@sjb.karlsruhe.de  
pflegeheimberatung@sjb.karlsruhe.de

Sprechzeiten 
Montag bis Mittwoch  9 bis 12 Uhr 
Donnerstag  14 bis 17 Uhr 
Freitag  9 bis 12 Uhr

Einfache  

Sprache



Der Pflege·stütz·punkt

Sie können Sachen nicht  
mehr alleine machen.

Sie können sich nicht  
mehr alleine duschen. 
Sie brauchen Pflege.

Sie können sich nicht  
gut bewegen.

Sie brauchen Hilfe  
beim Einkaufen.

Es gibt viele  
verschiedene Hilfen.

Der Pflege·stütz·punkt 

 � erklärt die Hilfen.

 � sagt Ihnen,  
wer die Hilfen bezahlt.

 � macht Beratungen.

 � unterstützt Sie.

Sie können dort viele  
Fragen stellen. 
Wir helfen Ihnen gerne.

Die Beratung kostet  
kein Geld.


